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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno trenta del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1414133 del 08/10/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario L’Istruttore  Amministrativo Mario Sapienza coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante,  dalla Signora Enza Maria Bastone , Istruttore Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente  procede all’appello, al termine del 

quale risultano  essere assenti  i Conss. Buonpasso, Dentici, Lupo e Tuzzolino.   

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss . Buccola,Ruggiero e Sinopoli  con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il documento, durante la lettura alle ore 10:01 entrano i Conss. Lupo  

Dentici e Tuzzolino 

Il Presidente – Comunica di avere ricevuto richiesta per la Visita della Circoscrizione  da 

parte degli alunni della scuola Pestalozzi/Cavour per Mercoledi 06/11/2019 alle ore 15:30. 

Alle ore 10:05 – il Presidente lascia l’aula, e viene sostituito nelle funzioni dal V.P. 

Schiera , Alle ore 10:06 escono i Conss. Lupo e Sinopoli. 

Il Presidente f.f.  chiede ai Consiglieri se ci sono comunicazioni. 

Il Cons. Tuzzolino – Comunica che è ormai risaputo che i servizi di pulizia e spazzamento 

sono una forte nota dolente , vedasi Via Gino Marinuzzi dove si è creata dal nulla una vera e propria 

discarica, zona a forte densità abitativa , molto trafficata, il sorgere dell’anzidetta discarica non può 

e non deve essere consentita, per evitare una perdita di controllo sulla criticità citata chiede con 

urgenza un intervento in Via Gino Marinuzzi ( pressi Istituto Zooprofilattico). 

Il Cons. Di Vincenti – condivide in pieno l’intervento del collega Tuzzolino, denunciando il 

sorgere di discariche abusive, come funghi , ed in tutto il territorio Circoscrizionale, analoga 

situazione a quella citata dal collega Tuzzolino si sta verificando in Via Pindemonte , presso il muro 

di cinta adiacente l’ASP , causando seri problemi ai pedoni, altro aspetto negativo , la strada e molto 

frequentata da turisti che raggiungono siti di interesse culturale presenti in zona. Chiede la 

rimozione urgente dei rifiuti. 

Il Cons. Ruggiero – Concorda con quanto ascoltato fin qui dai colleghi, e riferisce che il 

network Live Sicilia ha dato notizia che il nuovo Direttore della RAP sta programmando interventi 

massicci , iniziando dalla zona di viale Libertà, certamente buona iniziativa, ma contestualmente 

una maniera di sminuire l’azione meritoria  della Circoscrizione con un numero infinito di richieste, 

di cui nella programmazione non c’è traccia , infatti in detta programmazione non viene menzionato 

il territorio della IV Circoscrizione eccezione fatta per un passaggio al Villaggio S.Rosalia. 

Rimango ancora sconcertato per la cattiva gestione del servizio da parte dell’Azienda di riferimento 

e dell’Amministrazione Comunale.  

Alle ore 10:18 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Dentici – Comunica che dal Giugno 2019 ad oggi è stata finalmente messa in 

sicurezza l’area di Via Gustavo Roccella di fronte scuola Montegrappa dove era presente un albero 

che più volte ha causato problematiche di incolumità ai bambini che giornalmente transitano nel sito  
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per recarsi a scuola, dopo svariate segnalazioni , è stata limitata la pedonalizzazione da parte 

della RAP, comunque la problematica non è stata completamente risolta impedendone il transito 

parziale, le mamme che accompagnano i figli a scuola sono costrette a percorrere il marciapiedi di 

fronte , o addirittura camminando sulla carreggiata Chiedo che Ville e Giardini in quanto ufficio 

preposto, attui un intervento definitivo in quanto l’area non può rimanere in tale condizione. Chiede 

l’unvio di una nota a Ville e Giardini. 

Duirante l’intervento del Cons. Dentici  alle ore 10:20 esce il Cons. Ruggiero. 

 

Il Presidente f.f.  – Alle ore 10:30 in assenza di ulteriori  comunicazioni chiude la seduta. 

 

         F.to  Il Segretario F.to Il Presidente f.f.  

Istruttore Amministrativo                                                              Alessandro Schiera 

          Mario Sapienza  

 

 

F.to Il Presidente 

Silvio Moncada 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


